

Reunión de CODEP FBMC 7 de Agosto de 2018

Orden del día:

- 1- Informe de la Dirección
- 2- Informe del Secretario Académico (Norberto Iusem)
- 3- Informe del Secretario de Hábitat (Francisco Urbano)
- 4- Informe del Secretario de Finanzas (Alejandro Nadra)
- 5- Informe de la Secretaria de Extensión (Eugenia Segretín)
- 6- Designar Jurados para concurso de Ayudantes de Segunda, según propuesta de Dirección y Secretario Académico.
- 7- Acordar modalidad del llamado a concurso para proveer 2 cargos de Profesores Interinos, Área Biotecnología, considerando la propuesta enviada por Ignacio Schor (vía correo electrónico) y lo discutido en la reunión previa.
- 8- Proponer jurados para concurso de Profesores Interinos mencionados en punto 7.
- 9- Acordar plano definitivo de distribución de espacios de investigación, en función de charlas mantenidas entre la dirección y alguno de los involucrados.
- 10- Otros

Acta de Reunión:

Miembros presentes:

Estudiantes: Juliana Fera, Camila Bach y Gonzalo Sanchez

Graduados: Ignacio Schor, Ma. Eugenia Segretin

Profesores: Leonardo Erijman, Norberto Iusem, Alejandro Nadra, Francisco Urbano

Dirección: Pablo Wappner y Anabella Srebrow

1) Informe de Dirección

Pablo aclara sobre fuentes de dinero que estarán disponibles en un futuro cercano para generar cargos equiparados que puedan cubrir la necesidad de personal de apoyo para el área de investigación del departamento.

Anabella informa sobre la situación del cargo equiparado que utiliza actualmente el IFIBYNE (el cargo está asignado a Mariano Lopez Gringauz que desarrolla tareas de cadetería para Alberto Kornblihtt), a cambio del cual se contará con una persona para lavado de material en área de investigación del FBMC 2 veces por semana. A futuro, ese cargo quedará vacante y podrá disponerse libremente de él para tareas de apoyo. También se propone solicitar a Mariano Rodriguez que dé una mano con el lavado de material en el área de investigación los días sábados, cuando viene a lavar material para docencia.

Se informa que el equipo de real time PCR compartido entre FBMC y QB será ubicado en el espacio donde actualmente se encuentra el microscopio confocal FV300. Los ministros designados por ambos departamentos ya están trabajando para que su instalación ocurra tan pronto como se libere este espacio.

Se informa sobre una iniciativa de diferentes profesores de la FCEN, entre ellos Alejandro Nadra, de poner a disposición de toda la facultad los distintos equipos disponibles en diferentes áreas de investigación dentro del pabellón 2. Esto será beneficioso para todos, mas aun considerando la difícil situación económica que estamos atravesando. Para esto, es necesario hacer un relevamiento de todos los

equipos existentes y disponibles. Se nos ha solicitado nombrar a algún representante del FBMC que pueda participar de dicho relevamiento. Se le consultará a Luciana Rocha Viegas si quiere ocuparse de esta tarea.

Se comenta que en la medida de lo posible, lo ideal sería que aquellos equipos que entren en este sistema de uso comunitario reciban ayuda para su reparación por parte de la FCEN.

2- Informe Secretario Académico

Norberto hace un análisis del número de alumnos inscriptos en las materias departamentales para el segundo cuatrimestre.

En función de que la materia "Fundamentos de Biología Molecular y Fisiología Celular" cuenta con sólo dos alumnos de grado, se decidió en principio que no será dictada. Se deberá consultar con los inscriptos para ver cuánto los afecta esta decisión.

Se propone la redistribución del ayudante asignado de acuerdo al número de inscriptos y a las necesidades de las demás materias.

3- Informe Secretario de Habitat

Francisco comenta sobre el avance de los tramites necesarios para realizar las reformas acordadas en el sector de investigación (apertura de conexión entre LFBM y "espacio nuevo"; y cerramiento del laboratorio que va a ocupar Cecilia D'Alessio).

Se aprobó el presupuesto enviado por Secretaría Técnica de FCEN para estas reformas y se solicitó vía nota la realización de las mismas en forma urgente, ya que son muy necesarias para la instalación de los nuevos grupos de investigación en el segundo piso. Francisco y Cecilia están ocupándose de seguir de cerca todo este tema. Algunos de los elementos necesarios para estas reformas (por ejemplo puerta corrediza) serán retirados del sector LFBM sur una vez que se mude la gente del IFIBYNE.

4- Informe Secretario de Finanzas

Alejandro informa que varios ítems incluidos en las licitaciones que llevó adelante el departamento fueron cotizados con precios exorbitantemente altos por las diferentes empresas oferentes. Estos precios sobrepasan en algunos casos la devaluación, la inflación, y lo autorizado por la facultad. Se acuerda desestimar estas ofertas y comprar estos ítems por compra directa.

5- Informe de Secretaria de Extensión

María Eugenia informa que mantuvo una reunión con Roberto Pozner (QB) en la que charlaron sobre intereses de ambos departamentos relativos a actividades de extensión que podrán hacerse en forma conjunta. Asimismo, en cuanto a la jornada "Innovaciones para la inclusión Universitaria. Diferentes miradas y acciones, a 100 años de la Reforma Universitaria", en la que participa Ezequiel Surace a través de experiencias didácticas llevadas a cabo con alumnos sordos e hipoacúsicos, se acordó que el FBMC se ocupe de garantizar el coffee brake, y de tener una presencia activa durante dicha jornada.

6- Designar Jurados para concurso de Ayudantes de Segunda, según propuesta de Dirección y Secretario Académico.

Se mencionan diferentes docentes como posibles jurados de este concurso, entre ellos:

Pablo Schilman (Prof BBE regular, Area Animal)
Federico Coluccio (Prof FBMC, regular)
Flavio De Souza (Prof FBMC interino, JTP FBMC en licencia)
Amaicha Depino (Prof FBMC interina, JTP FBMC en licencia)
Carolina Inda (JTP FBMC)
Julieta Mateos (JTP FBMC)
Santiago Rodriguez Segui (JTP FBMC)
Mariano Di Guilmi (Ay1ra FBMC)

Finalmente, se llega a la siguiente propuesta:

Federico Coluccio
Flavio De Souza
Carolina Inda
Amaicha Depino
Julieta Mateos
Santiago Rodriguez Seguí

Esta propuesta tuvo en cuenta el grado de participación de los designados en otros concurso docentes u otras tareas de gestión en FCEN. En particular, se tuvo en cuenta que Federico Coluccio había sido ya convocado como jurado docente en los años anteriores pero él consideró que no era correcta su participación por estar desempeñándose como consejero superior UBA, a lo que se suma el hecho de la factible cancelación del dictado de la materia a su cargo en el segundo cuatrimestre 2018.

Frente a esta propuesta, la representante por el claustro de estudiantes, quien informó no tener intenciones de postularse a dicho concurso, manifestó no avalar plenamente la designación del profesor Federico Colluccio como jurado del mismo y sugirió se buscasen otras alternativas.

En función de todo lo antedicho, se resuelve designar la siguiente lista de jurados para el concurso en cuestión:

Titulares:

- Schilman Pablo
- Junqueira de Souza Flavio
- Inda Carolina

Suplentes:

- Depino Amaicha
- Mateos Julieta
- Rodriguez Segui Santiago

7- Acordar modalidad del llamado a concurso para proveer 2 cargos de Profesores Interinos, Área Biotecnología (en este punto y en el punto 8 NO participaron de la

discusión los graduados María Eugenia Segretín e Ignacio Schor, por posible conflicto de intereses)

Se discute la conveniencia de llamar 1 o 2 cargos, la disponibilidad de puntos para garantizar apoyo técnico al área de investigación del FBMC, así como también el formato del llamado.

Finalmente se acuerda llamar a 2 cargos interinos, uno para cubrir tópicos de biotecnología vegetal, y el otro para cubrir biotecnología animal y de microorganismos, en sintonía con la solicitud de cargos presentada meses atrás ante la Comisión Ad Hoc de FCEN.

8- Proponer jurados para concurso de Profesores Interinos mencionados en punto 7:

Se decide que un mismo jurado actuará en ambos concursos de Profesor Interino y para ello se consultará sobre disponibilidad de tiempo a la siguiente lista de profesores, con la premisa de que el concurso tiene que llevarse a cabo entre septiembre y octubre de este año:

Esteban Hopp
Julia Pettinari
Eduardo Arzt
Angeles Zorreguieta
Eduardo Canepa
Gabriela Amodeo
Pablo Cerdán
Marcelo Rubinstein
Claudia Perez Leiros
Rita Ulloa

9- La Dirección muestra el plano del área de investigación del FBMC (LFBM norte + espacio nuevo) y la propuesta de distribución para los grupos que se instalarán allí durante el mes de septiembre. Quedan algunos puntos menores por definir, que serán comentados nuevamente en la reunión de CoDep del 21 de Agosto.

10- No surgen otros puntos para tratar.